

Aimer quelqu'un d'une autre religion ? - 1/1

Je n'ai pas de religion et depuis plusieurs années j'aime un garçon musulman. Que doit-on espérer à notre époque, peut-on garder ses convictions et accepter la vie de l'autre ?

Depuis la nuit des temps les couples se foment et s'épanouissent dans des amours, qui au font se différencient d'un couple à un autre.

J'aimerais vous parler du mien, qui je pense touche beaucoup de jeune fille comme moi et peut être des garçons aussi !

Jusqu'à présent, je suis sortie avec des garçons (sans religion particulière) et qui avaient les mêmes repères que moi, alors, rien ne pouvait nous gêner dans notre épanouissement amoureux.

Aujourd'hui c'est différent : depuis plus de trois ans j'aime profondément, mais vraiment profondément, un garçon qui n'a pas tout à fait les mêmes façons de vivre que moi, ce qui me dérange guère, car j'accepte ça façon de vivre et lui la mienne.

Ce qui est le plus étrange est que je crois accepter, alors que je ne comprends pas certaine chose : par exemple, pourquoi un musulman aurait la volonté d'être avec quelqu'un qui n'a pas sa religion.

Es- ce qu'à notre époque la vie à changé et peut-on espérer aimer sans préjugés ? J'ai du mal à y croire et ce qui est malheureux, c'est de se dire que cet amour ne sert à rien puisqu'il n'a pas de réel finalité !

Ce que je dois vous dire est que mon ami, ne m'a jamais répondu à toutes mes questions et depuis le début de cette relation, c'est moi qui essaie de trouver les réponses ayeur. Quelles soient positives ou pour la plupart négatives (car les gens on du mal à comprendre lorsqu'ils ne vivent pas la même situation), j'ai du mal à garder mes convictions et me dire que mon ami a sûrement ses propres explications.

J'ai toujours accepté son intimité, et même si je le voie peu, je me suis toujours fiée à ses réponses (pas très explicites) mais je dois avoir trop confiance en lui.

je n'ai pas l'intention de me convertir et il le sait et il l'accepte mais aujourd'hui, je n'arrive pas à le garder près de moi, car sa famille, son travail, sa religion et toute sa vie passe avant moi, j'accepte par amour mais cela m'épuise et je sais au fond de moi que je ne correspond pas à sa vie. c'est décevant de comprendre après autant d'acharnement et de patience que celui qu'on aime ne pourra jamais nous correspondre à cause d'une simple religion.

Comme je crois également aux choses que l'on m'a inculqués durant mon apprentissage de la vie, je ne peut pas croire en autre chose, c'est comme si on m'avait appris à marcher devant moi et que du jour au lendemain on me disait de marcher à l'envers...

Si certaine personne se pose également ce genre de question ou vie la même chose, j'aimerais savoir votre avis car ça m'aiderai à comprendre et à ne plus être dans la confusion.